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本报讯 近日，“丝绸之路经济带”
沿线 10省(区、市)打击侵权假冒区域协
作工作会议参会代表到经开区考察。
全国双打办常务副主任柴海涛，公安部
经济犯罪侦查局，海关总署政法司，质
检总局执法督查司，河南、山东、湖北、
陕西、甘肃、青海、新疆、宁夏、西藏、重

庆打击侵权假冒工作领导小组办公室
主任及相关省区市公安、工商、海关、检
验检疫、食药等省直行政执法部门领导
参加考察，经开区党工委委员、纪工委
书记武斌陪同。考察团先后参观郑州
国际陆港开发建设有限公司和中国中
铁工程装备集团有限公司。

同日，“丝绸之路经济带”沿线10省
（区、市）打击侵权假冒工作区域协作工
作会议在郑州召开。会议签订了丝绸
之路经济带沿线10省（区、市）打击侵权
假冒工作协作联动框架协议，并启动了
“丝路清风”专项行动。
记者 卢尚卿 通讯员 张亚楠

陈德铭到经开区调研营商环境
本报讯 8月24日，全国政协常委、

海峡两岸关系协会会长、中国外商投资
企业协会会长陈德铭带队到经开区调
研。河南省政府副秘书长万旭，郑州市
副市长万正峰，经开区党工委副书记、
物流园区党委书记李雪生等陪同调研。

陈德铭一行先后到东风日产郑州
工厂整车车间、安图生物平板灌装车

间和仪器生产车间、郑州双汇食品有
限公司美式车间和国际物流园区等地
实地参观调研，详细询问了企业发展
历程、生产经营情况及远景规划，就外
商投资情况和营商环境等内容进行调
研,对经开区为外资企业发展提供优质
服务和企业努力实现自主品牌创新给
予了肯定。

陈德铭表示，近年来，郑州市在招
商引资、外资外贸发展、营商环境提升
等方面进行了积极的探索，取得了明显
成绩。希望郑州再接再厉、开拓进取，
进一步做好招商引资、外资外贸和营商
环境提升等工作，争取实现新突破，推
动郑州外资实现新发展。
记者 王赛华 通讯员 韩凤 郭威

本报讯 为加快推动区内重点项
目建设工作，8月29日，经开区召开新开
工重点项目现场推进会。区党工委副书
记、物流园区党委书记李雪生，区党工委
委员、管委会副主任孙兵，区党政办公
室、经济发展局、规划局、国土资源局、建
设环保局、商务局、工信局、建投公司、滨
河国际新城指挥部、明湖办事处、潮河办

事处、京航办事处主要负责人参加。
李雪生先后带队到豪精密电子智

能控制器、金泰生物、康德莱、康桥悦城
五号院、海尔模块化配套项目、宝冶钢
构、圣恒工业园、美巢、钻石精密项目、
民安医药项目等区内重点项目施工现
场，实地查看了项目建设推进和工地整
治及周边环境治理、卫生保洁、绿化、垃

圾清理等情况，对在建项目工程推进及
施工工地扬尘治理“7个 100%”落实情
况进行实地察看和现场督导。李雪生
要求，要严格按照时间节点加快推进建
筑垃圾清运、周边环境卫生治理等工
作，确保重点工程项目建设工作进程顺
利及周边环境卫生情况达标。
记者 李无双 通讯员 张亚楠 郭威

本报讯 为进一步完善帮扶措施，
提升帮扶效果，8月28日，经开区党工委
副书记、物流园区党委书记李雪生，区党
工委委员、工会主席王宏伟带领区党政
办、纪工委、人事局、社区局、农经委等部
门相关负责人及富士康、植朴磨坊、卓一
大药房等区内企业代表，到登封市颍阳
镇于爻村开展精准扶贫工作，向部分困
难家庭送去米面粮油等生活用品。

在于爻村，李雪生表示，要尽快植入
产业链条，解决村内核桃产业发展问题；
要搭建招工用工信息平台，提供就业培
训，转移剩余劳动力；要建立分散到户的
初加工试点，拓宽村民脱贫致富的道路；
针对基础设施建设不完善等脱贫致富过
程中存在的问题要及时研究并制定有效
方案，使村民尽早脱贫。
记者 王赛华 通讯员 韩凤 薛宁 文/图

郑州国际物流园区召开全
国电子商务物流产业知名品
牌创建示范区推进专题会议

本报讯 8月25日上午，区党工委副书
记、物流园区党委书记李雪生主持召开了郑
州国际物流园区“全国电子商务物流产业知
名品牌创建示范区”暨“省级服务业标准化试
点单位”建设工作专题推进会。会议听取了
园区责任部门及园区骨干创建企业关于各
项建设工作推进情况的汇报，并对下一阶段
各项工作落实进行了全面深入部署。园区
相关领导、区质监局领导负责人、各局办负
责人及11家骨干企业负责人等参加了会议。

会上，参与示范区及试点单位建设的
园区责任部门及 11家园区骨干企业对各
项建设工作推进情况进行了总结汇报。

李雪生在听取汇报后表示，专题会议
就是汇报情况、发现问题、解决困难，各责
任单位前期就全国电子商务物流产业知名
品牌创建示范区暨省级服务业标准化试点
单位建设做了大量工作，但仍需进一步努
力，才能确保示范区及试点单位创建成功。
记者 卢尚卿 通讯员 周杰

经开区召开城市精细化管
理暨瓶装燃气安全管理工
作推进会

本报讯 8月31日，经开区召开城市精
细化管理暨瓶装燃气安全管理工作会议。
精细办负责人对全区近期城市精细化管理
工作进行了简要点评，对全区瓶装燃气安
全管理工作开展情况进行了通报。区党工
委委员、管委会副主任王义民参加。

王义民强调，城市精细化管理工作，首
先要统一思想，精确定位，努力提高“两个
水平”。其次是要找准根源，对症下药，求
实推进各项工作。同时要强化措施，狠抓
落实。

对于瓶装燃气安全管理工作，王义民
说，一要认清形势，高度重视燃气安全管理
工作；二要明确职责，加强联动切实推进瓶
装燃气安全管理；三要强化措施，抓住重
点，加大隐患排查和宣传力度。
记者 卢尚卿 通讯员 李磊

经开区领导带队督导检查
建设工地“双迎攻坚”和扬
尘治理工作

本报讯 经开区党工委委员、管委会
副主任马良近日带队督导检查全区建设工
地“双迎攻坚”和扬尘治理工作。区建设环
保局、环境攻坚办、社区局、执法局、建投公
司和明湖办事处等单位主要负责人陪同。

马良一行现场查看了阳光城项目工
地、颐园路市政工程、东杨拆迁工地、建业
项目工地，重点对建筑施工工地“7 个
100%”落实情况和“三员”派驻情况进行了
督导检查。每到一处，马良都认真查看工
地的湿法作业、洒水保洁、场区覆盖、制度
建设、人员值班等情况，详细询问建设主管
部门的监督、巡察情况和建筑企业的安全
生产、扬尘治理措施落实情况。

马良最后强调各相关责任单位，必须
按照“施工不扬尘、上路不带泥”的标准执
行，切实做好工地扬尘防治各项工作。
记者 李无双 通讯员 安虹旭

张维宁到中铁装备调研制造业转型发展

经开区召开新开工重点项目现场推进会

经开区领导到帮扶村精准扶贫

“丝绸之路经济带”沿线10省(区、市)打击侵权
假冒区域协作工作会代表到经开区考察

本报讯 8月 23日，河南省副省长
张维宁在省工信委副巡视员李海峰、郑
州市副市长史占勇等陪同下，就装备
制造业转型发展情况，到中铁装备集团
展开调研。张维宁一行深入国家 TBM
产业化中心，近距离了解设备整体构造
和工作原理，询问了盾构产品的市场应
用情况，对中铁装备矢志技术创新、打
破国外垄断、推进装备国产化进程给予
肯定。

张维宁表示，高端装备制造业是河
南省的优势产业之一，省、市政府相关
单位要围绕我省产业发展导向及企业
实际需求做好协调服务，在科研创新、
人才引进、融资投资等方面，为优秀企
业创造良好条件。此外，张维宁对中铁
装备下一步发展提出了新的要求和希
望。一是企业要做好未来 3到 8年国内
外市场的容量分析，并据此进行精准的
战略定位，制定好到 2020年的国内、国

际市场发展规划。二是要充分发挥企
业创新能力，在设计研发方面尽可能拉
大与竞争对手的差距。三是要重点研
究海外发展策略，瞄准国际市场需求，
创新商业模式，进一步凸显与国外先进
企业的竞争优势，打响中铁盾构品牌。
四是要尝试在配套产业集聚方面进行
相关探索，扩充产业整体实力，减少不
必要的成本流失。
记者 王赛华

经开区领导带队到帮扶村开展精准扶贫工作


